
Pièces 8 Pièces

Superficie 260 m²

Référence 86359252

Prix 1 110 000 €

Peymeinade
Maison à vendre (06530)
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Nichée dans un emplacement  idéal,  entre  l'entrée du village de Peymeinade et  le

prestigieux  quartier  Saint-François  à  Grasse,  à  deux  pas  des  commodités,  cette

superbe  bastide  d'environ  260  m²  habitables  vous  séduira  par  son  charme et  sa

vue panoramique. Le jardin paysager d'environ 1 370 m² offre une magnifique vue

sur  la  mer et  la  campagne environnante.  Dès l'entrée,  vous serez conquis par  un

vaste  séjour  climatisé  avec  coin  cheminée,  ouvrant  sur  une  terrasse  baignée  de

soleil  et  offrant  un  panorama  exceptionnel  jusqu'à  la  mer.  La  cuisine  aménagée

s'ouvre également sur une belle terrasse. La ...

Nestled in an ideal location, between the entrance to the village of Peymeinade and

the  prestigious  Saint-François  district  of  Grasse,  just  a  stone's  throw  from  all

amenities,  this  superb  bastide  of  approximately  260  sqm  offers  both  charm  and

panoramic  views.The  beautifully  landscaped  garden  of  about  1,370  sqm  enjoys

stunning views over the sea and the surrounding countryside.As soon as you enter,

you'll  be  captivated  by  the  spacious,  air-conditioned  living  room  with  a  fireplace

area,  opening  onto  a  sun-drenched  terrace  with  an  exceptional  panorama

stretching all the way to the sea. The ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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